



/// PERMANENCES AUX SECRETARIATS

- ▶ **Châteauneuf :** Lundi 9h00 - 12h30
Jeudi 9h15 - 16h00
- ▶ **Segonzac :** Mardi 8h30 - 12h30
Mercredi 8h30 - 12h30 / 14h00 - 16h30
Jeudi 9h00 - 12h00
Vendredi 8h30 - 12h30

/// COORDONNEES

▶ Paroisse de Châteauneuf

2 rue du docteur Raoul Audebert
tél. : 05 45 66 22 26
paroisse.chateauneuf@dio16.fr

▶ Paroisse de Segonzac

1 rue Jean d'Hermy
tél. : 05 45 83 40 07
paroisse.segonzac@dio16.fr

▶ Site internet commun

<https://charente.catholique.fr/ouest-charente/paroisses/chateauneuf-saint-pierre-de-segonzac/>



FEUILLE PAROISSIALE

février 2026

CARÊME 2026

Chemin de foi, d'espérance et de charité pour notre communauté, pour nos familles.

Le Carême est un temps précieux que l'Église nous offre pour avancer ensemble vers Pâques. Ce n'est pas seulement une période réservée aux adultes ou aux pratiquants réguliers : le Carême concerne toute la communauté paroissiale, familles, enfants, jeunes, chacun là où il vit.

Se laisser transformer par le Carême, c'est d'abord accepter de prendre un peu plus de temps pour Dieu. En communauté comme en famille, cela peut être un moment de prière simple, une lecture de l'Évangile, un geste de gratitude partagé à la fin de la journée. Pour les jeunes, c'est peut-être l'occasion de se poser des questions essentielles : qu'est-ce qui donne vraiment du sens à ma vie ? Quelle place Dieu y tient-il ? Suis-je heureux ?

Le Carême nous invite aussi à des gestes concrets. Le jeûne et le partage peuvent prendre des formes très simples : limiter les

écrans pour mieux se retrouver, apprendre à écouter sans juger, partager un repas, un sourire, un service rendu. Chaque petit pas compte et peut devenir un lieu de rencontre avec le Christ.

Ce temps nous appelle enfin à la conversion du cœur. Être chrétiens ou chrétiennes aujourd'hui, ce n'est pas être parfaits, mais choisir chaque jour l'amour, le pardon et la confiance. Le Carême nous apprend que Dieu ne nous demande pas l'impossible, mais un cœur disponible, prêt à se laisser transformer.

Que ce Carême vécu en paroisse et en famille soit un chemin de joie et d'espérance. Marchons ensemble vers Pâques, en nous laissant renouveler par la Parole de Dieu, afin que notre communauté et nos familles deviennent toujours plus un signe vivant de l'amour du Christ pour tous.

Père Stéphane Jean